



SGCAF - SCG



## Sortie

- Date de la sortie : 27.08.2022
- Cavité / zone de prospection :  
Marco Polo
- Massif : Chartreuse
- Personnes présentes : Valentin,  
Matisse
- Temps Passé Sous Terre : 4h
- Type de la sortie : Classique,  
repérage.
- Rédacteur : Valentin C.

## Description de la sortie :

Dans l'optique de repérer pour une future sortie plus conséquente, nous décidons d'aller faire un tour au Marco Polo. L'objectif étant de tâter un peu le début du méandre des Sassenageois qui a mauvaise presse, afin de se faire une idée de la progression à l'intérieur de celui-ci.

Nous arrivons sur le parking du Gîte de la Ruchère au alentours de 10h30, on remplit deux kits de cordes, on s'équipe, et après avoir farfouillé 10/15min autour du supposé trou on trouve enfin l'entrée.

Matisse part devant équiper le premier ressaut, pendant que je reste dehors pour passer le moins de temps possible dans le boyau d'entrée, pleins de bestioles...

Je le rejoins et prend la suite de l'équipement. Nous équiperons chacun notre tour, un puit sur deux.

La grotte regorge de spits, il n'y a que l'embarras du choix. Les verticales sont courtes et jolies, les deux derniers puits en méandre en jettent bien.

Matisse s'amuse à descendre la tête en bas, je prend une photo pour immortaliser la scène, mais la pose longue et sa légère rotation donne l'impression sur le cliché qu'il est en train de chuter... bonne ambiance.

Nous arrivons en bas du dernier des 6 puits d'entrée et après avoir laissé les kits dans la salle nous nous jetons dans le méandre qu'il s'ouvre sur la gauche, curieux de le découvrir.

N'ayant rien pris pour équiper les deux P7 au milieu du méandre des Sassenageois, nous décidons au détour d'un endroit un peu plus large de quitter le baudrier, pas la peine de se faire du mal pour rien. Nous continuons un peu plus facilement, ça frotte de partout mais la progression est loin d'être aussi pénible que ce qu'on avait bien voulu nous raconter.

Nous nous retrouvons étonnamment vite (25/30min) devant une corde en fixe !

Nous sommes surpris d'être arrivés aussi vite au sommet du premier P7. Nous aurions adoré pouvoir continuer, mais la descente et la remontée de ce petit puit est inévitable sans baudrier... surtout qu'un secours en ces lieux, si tenté qu'il soit possible, ne ferait rire personne.

Nous rebroussons chemin.

On s'amuse à progresser frontale éteinte sur quelques dizaines de mètres, la sensation est particulière mais pas inintéressante.

Matisse essaye de forcer pendant 5min une étroiture ultra sévère pour rigoler. Ça ne passera pas.

Nous revoilà en 30min en bas des puits.

On mange sur le pouce et on remonte sans encombre.

Nous sommes surmotivés pour y retourner, et toucher le fond.

A bon entendeur ! (Benoît, Romain !...)

L'entrée, discrète



Matisse fait le pitre et chute



Devant l'étroiture



Dans l'étroiture